

MAGAZINE

Rutan Blora Ikuti Pelantikan dan Sumpah Janji KPPS untuk Sukseskan Pilkada 2024

Dheny Window - BLORA.MAGZ.CO.ID

Nov 7, 2024 - 16:20



Rutan Blora Ikuti Pelantikan dan Sumpah Janji KPPS untuk Sukseskan Pilkada 2024

Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora turut menghadiri kegiatan Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Janji Anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) yang dilaksanakan pada hari ini di GOR Mustika, Kabupaten Blora. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.00 WIB dan dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk anggota PPS, Bawaslu, dan KPU

Blora. Kamis (07/11/2024)

Dalam kegiatan ini sebanyak tujuh ASN Rutan Blora resmi dilantik menjadi anggota KPPS yang akan bertugas di Tempat Pemungutan Suara (TPS) Khusus Rutan Blora dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 mendatang. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk anggota PPS, Bawaslu, dan KPU Blora. Anggota KPPS memegang peran penting dalam menyukseskan pelaksanaan pemungutan suara, yakni memastikan Pemilu berjalan secara jujur, adil, dan transparan.



Setelah pembukaan dan penyanyian lagu kebangsaan, kegiatan dilanjutkan dengan pembacaan surat keputusan penunjukan anggota KPPS se-Kecamatan Blora. Satu per satu anggota KPPS kemudian diambil sumpah dan janjinya sebagai bentuk komitmen dalam menjalankan tugas dengan netral dan profesional. Prosesi ini dipimpin langsung oleh pihak KPU Blora dengan disaksikan oleh semua hadirin.

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menyampaikan apresiasi atas profesionalitas dan dedikasi para anggota KPPS dalam mempersiapkan Pilkada tahun ini. "Tugas KPPS adalah tanggung jawab besar dalam proses demokrasi. Kami dari pihak Rutan Blora mendukung penuh langkah-langkah yang diambil untuk memastikan pelaksanaan pemilu berjalan lancar dan aman," ujar Budi Hardiono.

Selain pelantikan, acara ini juga diisi dengan sambutan dari Ketua PPK Blora, Camat Blora, dan Anggota Komisioner KPU Blora yang menggarisbawahi pentingnya integritas dan profesionalitas dalam pelaksanaan tugas KPPS. Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, dalam kesempatan lain menegaskan, "Para anggota KPPS diharapkan mampu menjaga netralitas dan memprioritaskan

kepentingan bersama demi kesuksesan pemilu yang jujur dan adil.”



Acara ditutup dengan doa yang mengharapkan kelancaran serta keberkahan dalam pelaksanaan pemilihan kepala daerah yang sebentar lagi akan berlangsung. Budi Hardiono kembali menekankan pentingnya kerjasama semua pihak. "Pelaksanaan Pilkada ini adalah cerminan komitmen kita terhadap demokrasi. Kami harapkan sinergi semua pihak, termasuk Rutan Blora, untuk menyukseskan acara ini," imbuhnya.

Usai pelantikan, kegiatan dilanjutkan dengan sesi pembekalan untuk para anggota KPPS. Pembekalan ini bertujuan memberikan pemahaman lebih lanjut terkait tugas dan tanggung jawab mereka, termasuk tata cara dan prosedur yang harus diikuti saat pemungutan suara.